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Mitgliederversammlung 2023 

Der Vorstand lädt alle Mitglieder zur Mitgliederversammlung ein. Nachdem wir zuletzt in der 

Sporthalle im Göhlbachtal getagt hatten, kehren wir dieses Jahr zurück an die Außenmühle und 

zwar am  

Dienstag, den 7. November 2023 um 19:30 Uhr in das 

Restaurant und Vereinsheim Zur Außenmühle (demnächst: O Moinho) 

Vinzenzweg 20, 21077 Hamburg 

Tagesordnungspunkte der Mitgliederversammlung (MV): 

1. Eröffnung der Versammlung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Rechenschaftsbericht des Vorstands 
3. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands  
4. Wahlen zum Vorstand: 1. Vorsitz, Sportwartin / Sportwart, Schriftführerin/Schriftführer 
5. Wahl der Kassenprüfer (2 Mitglieder) 
6. Diskussion über Änderung/Erweiterung unseres Sportangebots (Onlinetraining, 

durchgehendes Sommertraining auch in den Hallen, flexibler Wechsel 
indoor/outdoor, …?) 

7. Geplante Aktivitäten in 2024 
8. Sonstiges 

Weitere Anträge zur Tagesordnung müssen schriftlich bis zum 24. Oktober 2023 in der 
Geschäftsstelle eingegangen sein. 
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Liebe Vereinsmitglieder, 

fristgemäß erhaltet ihr heute die Einladung zu unserer jährlichen Mitgliederversammlung. Seit 
Corona hat sich der Termin in den Herbst verschoben und wir haben diesen Termin beibehalten. 

Wir haben den Wünschen einiger Mitglieder entsprochen, keine Übungszeit für die MV zu 
„opfern“ und sind wie früher auf einen Dienstag gegangen. Davon ist „nur“ die Outdoorfitness 
von Fin betroffen, vielleicht kann das Training ausnahmeweise schon um 18 Uhr beginnen? 
Dann ist es ja nur ein kurzer Weg zum Restaurant.  

Dieses hat eine neue Bewirtung, weiterhin eine allerdings erweiterte portugiesische Speisekarte 
und wird demnächst als O Moinho firmieren (vielleicht schon am 07.11.?). 

Seit dem letzten Jahr hat es wenig Veränderungen in unserem Sportangebot gegeben. Der Yoga-
Kurs ist glücklicherweise am Donnerstag in der Halle 2 des AvH vor QiGong untergekommen, am 
Mittwoch konnte eine 2. Übungszeit für Volleyball eingerichtet werden, weil die 
Fitnessangebote ab 20 Uhr kaum noch besucht wurden. 

Gerade haben wir wieder eine Boßel-Tour gemacht, diesmal ging es durch den Inselpark in 
Wilhelmsburg. Es war wieder eine muntere Stimmung, wir waren allerdings mit weniger 
Teilnehmerinnen unterwegs. Vermutlich haben wir mit der Mobilisierung etwas spät begonnen. 
Darum auch hier gleich der Ausblick auf unser nächstes geplantes Event: 

Kurz vor der MV am 5. November wollen wir wieder auf Wanderschaft gehen, wann und wo 
genau und ob es wieder Grünkohl hinterher gibt steht noch nicht fest. Wer hier interessante 
Vorschläge hat, kann sich gerne an die Trainerinnen oder den Vorstand wenden. 

Dann hoffen wir auf eine rege Beteiligung und Diskussion bei der MV. 

 

Für den Vorstand        Uli Pendorf 

 


